

Cuba et les Émirats Arabes Unis misent sur le développement des échanges



La Havane, 23 avril, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba aux Émirats Arabes Unis, Jorge León et Alsaghira Al Ahbabi, directrice des Amériques au ministère émirati des Affaires étrangères et de la Coopération se sont engagés à travailler de concert en faveur de la consolidation des relations bilatérales.

Les deux parties ont analysé les démarches à réaliser pour la signature d'un accord d'exemption de visa.

Une délégation d'experts émiratis doit venir prochainement à La Havane négocier les détails techniques et consulaires découlant de cet accord.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189047-cuba-et-les-emirats-arabes-unis-misent-sur-le-developpement-des-echanges>



Radio Habana Cuba